

# 夢先案内 1月号

鶴が丘特別支援学校  
津路だより 8号  
2025年 1月号

## ★★小学部6年生の「中学部に向けての学習」を紹介しま〜す！★★

今回は、小学部6年生の「中学部に向けての学習」の取り組みを紹介します。6年生にとっては小学部最後の3学期。小学部での学習を振り返ってまとめたり、中学部へ進学するための準備を行ったりする大事な時期でもあります。先日行われた中学部での体験授業では、実際の授業に参加・体験したり、先輩や先生達との交流をしたりして、中学部進学への期待感を高めています！！



中学部の先生、はじめまして！！



1月15日（水）には、中学部での体験授業が行われ、渡真利龍人さん、有銘英明さん、米須翔光さん、新垣帆那さんが中学部の体育に参加しました。リトミックやボウリングなどの運動を通して、中学部の授業の雰囲気を感じながら先輩たちや先生たちと交流をしました。

また、金城香奈さんは、中学部の音楽の授業に参加しました。お正月の時期ということもあり、琴の生演奏を聴いたり、ニューイヤーコンサートの鑑賞をしたりしました。はじめは緊張気味の香奈さんでしたが、中学部の先生が優しく話しかけてくれたことや、知っている先輩の顔を見て安心したそうです。「中学部に進学するのが楽しみだね」と言葉をかけると、笑顔で頷いて答えてくれました◎

中学部の先生と遊びを通じた交流が、  
（学期末に行いました）



ちよん、  
トキアキ...



## ★高等部進路学習会のお知らせ★

日時：2月6日（木）4校時

対象：高等部1・2組の生徒、高等部1～3年生の保護者

内容：障害年金申請の仕方や障害年金制度について

～詳細は、お知らせを配布しますのでご確認ください～

